
Per Auto 

Die Zieladresse ist die Fliednerst. 21 in 48149 Münster 

Autobahnabfahrt Münster Süd (A43) 

Zunächst folgen Sie bitte der Beschilderung der B219 Richtung Münster Zentrum. 
Dann der B219 ( Weseler Str.) bis zur Kreuzung Weseler Str. / Kolde-Ring. Dort in den Kolde-
Ring links abbiegen. Dem Kolde-Ring über die Aaseebrücke auf den Kardinal-von-Galen-Ring 
folgen. Dem Straßenverlauf folgen auf den Rishon-Lezion-Ring bis zum Coesfelder Kreuz. Am 
Coesfelder Kreuz links abbiegen auf die Von-Esmarch-Str. und nach ca. 500 m links in die 
Fliednerstr. abbiegen. 
 
Autobahnabfahrt Münster Nord 
 
Anfahrt über die A1. Bei der Abfahrt Münster Nord auf die B54 (Steinfurter Str.) Richtung 
Münster abfahren und der Straße folgen. An der 3. Ampel rechts abbiegen Richtung 
Gievenbeck. Die folgenden 3 Kreisverkehre geradeaus durchfahren. Am 4. Kreisverkehr die 3. 
Ausfahrt in die Von-Esmarch-Str. nehmen. Vor der Fußgängerampel rechts in die Fliednerstr. 
einbiegen. Die Nr. 21 ist das große graue Gebäude direkt geradeaus in der Fliednerstr.  

Parkplätze gibt es zwar direkt rechts neben dem Gebäude, diese sind aber für 
Mitarbeiter*innen der Universität reserviert. Bitte nutzen Sie nicht diese 
Universitätsparkplätze (gekennzeichnet durch blaue Hinweisschilder) da Sie dort ohne 
Parkausweis abgeschleppt werden. Melden Sie sich rechtzeitig bei uns im Sekretariat, falls 
Sie einen Gastparkausweis benötigen.  

Per Taxi 

Falls Sie uns vom Hauptbahnhof mit dem Taxi erreichen wollen nehmen Sie bitte den 
Ausgang Richtung Innenstadt. Dort befinden sich auf der linken Seite Taxistellplätze. 

Per Bus 

Vor dem Haupteingang des Bahnhofes (Richtung Innenstadt)  finden Sie entlang der 
Bahnhofstraße auf beiden Straßenseiten verschiedene Bushaltestellen. Mit den Buslinien 5 
(Bussteig B2, Richtung Nienberge) oder 11 (Bussteig C1, Richtung Gievenbeck) erreichen Sie 
das Institutsgebäude von der Vorderseite (Haupteingang). Sie steigen an der Haltestelle 
Schreiberstraße aus und biegen an der Fußgängerampel in die Fliednerstr. ein dort laufen Sie 
dann gradewegs auf das Gebäude zu. 

Mit den Buslinien 1  (Bussteig B1, Richtung Roxel) und 22 (Bussteig C1, Richtung 
Rüschhausweg) erreichen Sie das Institut von der Gebäuderückseite (Roxeler Str.). Sie 
steigen an der Haltestelle Zentralklinikum aus, gehen ein kurzes Stück zurück und biegen 
links in den zweiten Fußweg ein (Richtung Betongebäude Fliednerstr. 21). 



Zahlreiche weitere Buslinien halten auch am Coesfelder Kreuz (Mensa am Ring). Von hier aus 
sind es ca. 10 min Fußweg entlang der Von-Esmarch-Straße. 

 

  



By Car 

Adress for your navigation system – Street: Fliednerst. 21; Town: 48149 Münster 

 
Motorway exit Münster Süd (A43) 

First, please follow the signs to the B219 towards Münster center. 
Then drive on the road B219 (Weseler Str.) to the intersection of Weseler Str. / Kolde Ring. 
There turn left into the street Kolde-Ring. Follow the Kolde-Ring over the Aa- bridge on the 
Kardinal-von-Galen-Ring. Follow the road to the Rishon Lezion-Ring to Coesfelder Kreuz. On 
Coesfelder Kreuz turn left into Von-Esmarch-Str. and after about 500 m turn left into 
Fliednerstr. 
 
Motorway exit Münster Nord 

Coming from the A1. Exit at Münster Nord on the B54 (Steinfurter Str.) Direction: Münster 
and follow the road. At the 3rd traffic light turn right to the direction Gievenbeck. The 
following 3 roundabouts go straight across. At the 4th roundabout take the 3rd exit into 
Von-Esmarch-Str.. Before the traffic lights turn right into Fliednerstr. The building 
Fliednerstr. 21 is located direct in front of you. 

 
Please do not use the University parking (marked by blue signs) because without parking 
permission your car will be towed. Please contact us in forehand, if you need a temporary 
parking permission.  

 

By Taxi 

 
If you want to reach us from the train station by taxi please take the exit towards the city 
center. There are a lot of taxis on the left side. 

 

By bus 

 
Outside the main entrance of the station (towards city center) there can be found different 
bus stops on both sides of the Bahnhofstraße. With the bus lines 5 (platform B2, direction 
Nienberge) or 11 (platform C1, direction Gievenbeck) one can reach the Institute building 
from the front (main entrance). Get off at the bus stop Schreiberstraße and turn left at the 
traffic light in the Fliednerstr. There go just directly toward the building. 

 
Take bus line 1 (platform B1, direction Roxel) and 22 (platform C1, direction Rüschhausweg) 
to reach the Institute from the back of the building (Roxeler Str.). Get off at the bus stop 



Uniklinikum, go back a short distance and turn left into the second walk (towards the 
building Fliednerstr. 21). 
Numerous bus routes also stop at Coesfelder Kreuz (Mensa am Ring). From here it is about 
10 minutes walk along the Von-Esmarch-Straße to our buliding. 

 

 


